



フィリピンで働く山本さん

の春、短大
参加者、二十歳の山本雅子さんもその一人である。彼女はそ

本からの企業進出や売
春ツアード、大勢の日
それは一時的な感情
ではなく、二年後に幼稚園をやめ、フィリピンに渡った。

以来、今日まで結婚
していない。フィリピンで活動している。フィリピン訪問が、彼女の人生を変えたのである。

今回、マニラで一緒に昼食を食べながらフ

狭い路地の大勢の子ども。皆、目が輝いている。明るく、人なつこい子どもたち。貧し

い生活を強いられているフィリピンのスラムの子どもの目はなぜこんなにも輝いているの

二十八年前の一九八年、初めてフィリピンのスラムを訪ねた時の印象である。そして、フィリピンが好きになつた。それは私だけで

はない。

山口・島根地区のカトリック教会の参加者で宇部教会の最年少の

参加者、二十歳の山本雅子さんもその一人である。

西本神父の「よあけのたそがれ」

西本神父の「よもやま話」

「比」に魅せられる

だろうか。

二十八年前の一九八

年卒業し、幼稚園への就職が決まっていた。

西本神父の「よあけのたそがれ」

西本神父の「よもやま話」

西本神父の「よあけのたそがれ」



藤屋侃士
(下松市幸ヶ丘)

152

土産にもうつたフォークとスプーン

イリピンの魅力とは何だろうかと考えさせられたが、それは「貧しさ」の中にあるような気がする。

スラムでのホームステイで部屋には木製の大きなフォークとスプーンの飾り以外何もない。覚えている英語の単語を並べ、「オーナンダフル、ラージ・フォーク、スプーン」と言い、座を盛り上げようとした。

翌日、別れを告げる際、私のカバンにそのフォークとスプーンが入れられていた。プレゼントだ

（元山口放送取締役ラジオ局長）



西本神父の「よあけの」
西本神父の「よもやま話」